



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polres Pasuruan Gelar Cangkruk'an Kamtibmas dan Bhakti Sosial Ajak Warga Jaga Kondusifitas Jelang Hari Bhayangkara Ke-78

Achmad Sarjono - PASURUAN.FR.N.CO.ID

Jun 6, 2024 - 17:36



PASURUAN - Menjelang peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024, Polres Pasuruan menggelar kegiatan Cangkruk'an Kamtibmas dan Bhakti Sosial di

Sembada Cafe Puspo, Dusun Krajan Kulon, Desa Puspo, Kecamatan Puspo, Kabupaten Pasuruan, Kamis (06/06/2024).



Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. dan dihadiri oleh PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Puspo, Camat Puspo, Danramil Puspo, dan Forkopimca Kecamatan Puspo.

Acara diawali dengan pemberian Bansos kepada 10 (sepuluh) warga perwakilan penerima bansos yang diberikan langsung oleh Kapolres Pasuruan.

Kemudian sambutan diawali oleh Camat Puspo Eddy Santoso, SE, MM., dia mengucapkan selamat datang kepada bapak Kapolres Pasuruan beserta rombongan di wilayah Kecamatan Puspo.

"Perlu diketahui bahwasanya di wilayah Kecamatan Puspo memiliki 7 (tujuh) Desa yang mana masyarakatnya mayoritas bekerja sebagai petani sayur-sayuran dan tempatnya produksi susu sapi. Pelaksanaan kegiatan Pilpres 2024 lalu di wilayah Kecamatan Puspo alhamdulillah berlangsung aman dan kondusif, yang menjadi kendala di wilayah Puspo yakni sering terjadi bencana Longsor," ungkapnya.

"Berkaitan dengan masih maraknya perambahan hutan, dari Staf Kecamatan Puspo sudah melaksanakan sosialisasi karena banyaknya sebagian wilayah yang beralih menjadi lahan pertanian," tambah Camat.

Selanjutnya, sambutan dilanjutkan oleh Kapolres Pasuruan, "Kami dari Polres Pasuruan mengucapkan terimakasih kepada warga masyarakat Puspo yang sudah antusias menghadiri kegiatan Cangkruk'an Kamtibmas pada hari ini dan bisa menerima kami dengan baik dalam acara hari ini, harapan kami dalam kegiatan Cangkruk'an ini supaya bisa saling memberikan Informasi guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten

Pasuruan khususnya di Kecamatan Puspo," ujar Kapolres.

"Sampai saat ini situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Pasuruan alhamdulillah aman dan kondusif walaupun masih ada beberapa kejadian yang bisa kami kelola, kami juga tak lupa mengucapkan terimakasih kepada seluruh stakeholder khususnya di wilayah Kecamatan Puspo, karena bisa bekerjasama dalam menjaga situasi kamtibmas pada saat pelaksanaan Pemilu 2024 yang mana situasi berlangsung aman dan kondusif," imbuhnya.

AKBP Teddy juga berharap kepada seluruh masyarakat yang hadir agar lebih peduli kembali terhadap lingkungan di sekitarnya dan lebih peduli kepada keluarganya masing-masing agar tidak terpengaruh dengan narkoba dan obat-obatan terlarang yang marak akhir akhir ini.

Kemudian acara ditutup dengan Doa Bersama yang dipimpin oleh Ustad Muhaimin, dan dilanjutkan dengan kegiatan Ramah tamah.